

# EL ÁNCORA.

DIARIO CATÓLICO POPULAR DE LAS BALEARES.

## CORREOS.

Salidas.-Domingo 8 m. Ibiza y Alicante.-Lunes 4 tarde Mahon. - Mártes 5 t. Barcelona. - Miércoles 4 t. Mahon por Alcudia. - Juéves 5 t. Valencia. - Sábado 2 t. Barcelona por Alcudia.  
Entradas.-Lunes 7 m. Valencia.- 9 m. Mahon por Alcudia.-Miércoles 3 tarde Ibiza y Alicante. - Juéves 9 m. Mahon 12 m. Barcelona por Alcudia.- Sábado 7 mañana Barcelona.

## PUNTOS DE SUSCRIPCION.

En la Redaccion, calle de Fortuny-6-entresuelo.

Precio: **4** REALES al mes  
en las tres islas.

## FERRO-CARRILES.

Salidas de Palma para Manacor y La Puebla, 3'45 mixto, 8'30 m., 2'15 y 5 t. mixto.  
Id. de Manacor para Palma, 4'5 mixto, 7'45, 11'55 m. mixto, y 5'45 t.  
Id. de Manacor para La Puebla, 4'5 m. mt.º y 5'45 t.  
Id. de La Puebla para Palma, 4'45 mixto, 8'15 m., 12'45 mixto y 6'15 t.  
Id. de La Puebla para Manacor, 4'45 m. mt.º y 6'15 t.

## SECCION RELIGIOSA.

**SANTO DE MAÑANA.**—San Timoteo natural de Antioquía, pasó á Roma para cooperar á la predicacion del evangelio; fué preso por orden de Turquino, y despues de haber sufrido muchos tormentos, alcanzó la palma del martirio muriendo degollado.

**CULTOS.**—*Mañana domingo.*—En San Cayetano, concluyen las Cuarenta Horas; la exposicion á las seis y media, á las diez misa cantada. Al anochechar oracion, estacion y reserva; precedida de *Te-Deum*.

En Santa Fe continuan las Cuarenta Horas; la exposicion á las seis, á las ocho y media el ejercicio del día diez y nueve. á las diez y media misa mayor con sermon que dirá D. Jaime Janer. Por la tarde continuará la novena á las cuatro, al anochechar oracion, estacion y reserva.

En Santa Eulalia se celebrará fiesta de la Virgen del Confalon, á las diez misa con música y sermon que pronunciará D. Rafael Cabrer. Al anochechar se verificará con solemnidad el entierro de la Santísima Virgen.

En San Jaime fiesta de San Joaquin, á las diez misa cantada con exposicion y sermon que dirá don Juan Ripoll.

En San Nicolas se celebrará fiesta de San Roque, á las diez misa mayor con sermon que dirá el P. Francisco Salvá. Al anochechar se hará el entierro de la Virgen.

En la Catedral por la tarde despues de los actos de coro se hará el entierro de la Virgen Santísima.

En Montesion á las siete de la mañana la asociacion de seglares celebrará comunión general. Por la tarde á las siete se practicará el acostumbrado ejercicio.

En la Merced á las seis y media de la mañana, durante una misa, se dará principio á la novena de San Ramon Nonato, repitiéndose al anochechar.

En la Consolacion al anochechar empezará la novena de la Virgen su titular con exposicion.

**CORTE DE MARIA.**—En Santa Clara, á la Virgen de la Cueva Santa.

**Lunes 23.**—En Santa Fé concluyen las Cuarenta Horas; la exposicion á las seis, á las diez misa mayor, despues oracion y estacion al tiempo de una misa. Por la tarde á las siete y media trisagio con música y la reserva precedida de *Te-Deum*.

**CORTE DE MARIA.**—En las Miñonas, á la Virgen de la Soledad.

## GACETILLA LOCAL.

Extracto del *Boletin oficial* número 2.109 correspondiente al 19 del actual.

*Seccion de Fomento.*—*Bellas-Artes.*—Un anuncio de la *Gaceta*, abriendo un concurso público para la adjudicacion de cuatro pensiones de 1,500 pesetas á alumnos de la escuela de música y declamacion.

*Capitanía general de las Baleares.*—Una órden del ministerio de la Guerra concediendo á los reclutas destinados á servir en los Ejércitos de Ultramar, un nuevo plazo para sustituirse por no haberles sido posible verificarlo dentro del término señalado por la ley.

*Banco de España.*—Se anuncia los dias en que debe permanecer abierta la cobranza de contribuciones en el primer trimestre del actual año económico.

Un edicto del Juez del distrito de la Catedral en virtud del cual se saca á pública subasta por término de veinte dias el arrendamiento por cuatro años de las fincas que posee en usufructo Gerónimo Pierras y Enseñat de la villa de Andraitx.

*Escuela de maestras de las Baleares.*—Desde el dia 16 al 30 de setiembre próximo, se hallará abierta en la Secretaría de esta Escuela la matricula del curso académico de 1880 á 81.

*Escuela normal de maestros de id.*—El dia 1.º de Octubre próximo debe inaugurarse el curso académico de 1880 á 81 para los aspirantes al magisterio de primera enseñanza.

El distrito universitario de Barcelona anuncia la provision por traslado de varias escuelas de la provincia de Barcelona.

Real decreto sobre el expediente y autos de competencia suscitados entre el Gobernador de la provincia de Cádiz y el Juez de primera instancia de Graralema.

Nacimientos y defunciones registrados en el Juzgado municipal durante la primera decena de Agosto de 1880.

—A las doce de la mañana de ayer, constituyóse en sesion ordinaria por segunda convocatoria el Ayuntamiento, con asistencia de siete concejales presididos por el Sr. Perelló.

Leidas y aprobadas el acta de la sesion ordinaria anterior y la de la extraordinaria del dia 18, tomaronse los siguientes acuerdos.

Un oficio de la Comision provincial sobre apertura de un portal que fué aprobado con mas doce



dictámenes de la Comision de Obras.—Otro dictámen de la comision de árbitros sobre carruajes de lujo, que tambien fué aprobado.—La Comision de contabilidad evacuando el encargo sobre la *exigencia* de la Comision provincial, manifestó que era improcedente; y quedó sobre la mesa el dictámen.—Fué acordado la exencion de un mozo para el servicio de la marina.—Leyéronse un *oficio* de la Sociedad del Gas que quedó sobre la mesa, y otro del Juez de Primera Instancia distrito de la Catedral sobre denuncia del periódico *La Opinion*, y se acordó no formar parte en la causa.—Se nombró á D. Juan Campo de Arbe comisionado de apremio.—D. Francisco Gamundí pidió licencia por enfermo, y le fué concedida.—El Sr. Guasp propuso que el presupuesto ordinario del actual año económico, pase á la comision de contabilidad para que lo forme de nuevo; y así se acordó.—Manifestó el Sr. Alcalde que los regantes habían cedido al municipio 12 horas de agua, proponiendo ademas en vista de la escasez y de las muchas reclamaciones, que se comprenden dos tandas; quedando autorizado para obrar del modo que crea conveniente, atendidas las circunstancias.—Por último se declaró que los municipales, rurales y serenos están exceptuados de la prestacion personal. Y se levantó la sesion.

— Con el presente número repartimos á nuestros suscritores el reglamento y programa de enseñanza que rigen en el *Colegio de San Luis* establecido en el arrabal, *Terradas* de Sta María.

Como verán nuestros lectores el establecimiento que nos ocupa está fuera de poblado, en un parage sano y el mas ameno de aquella hermosa campiña. Sus alumnos están continuamente vigilados: la distribucion de las aulas y de todas las dependencias es la mas excelente; hasta se puede decir que en los dormitorios está prevista y burlada la astucia de los jóvenes escolares.

La enseñanza que estos reciben, ademas de ser tan vasta como lo exigen las circunstancias de estos tiempos, comprendiendo desde la primaria elemental, hasta completar la segunda, clases de adorno y preparatorias para el comercio y carreras especiales, es tambien eminentemente religiosa, la que está á cargo de un celoso Director espiritual.

El brillante resultado obtenido en los exámenes de prueba durante los años que lleva de existencia el mencionado colegio es una garantía para los padres de familia que quieran dar sólida situacion á sus hijos.

— Ayer se verificó la fiesta cívico-religiosa que anualmente se celebra en el ex-monasterio del *Real*, al glorioso S. Bernardo Abad.

A las cuatro de la mañana la campana de la iglesia anunció á aquel religioso vecindario que se iba á empezar la primera misa, celebrándose sucesivamente otras hasta las nueve. En seguida se cantó con toda solemnidad la misa mayor, y aquel templo adornado con gusto y sencillez se vió lleno de fieles ya de aquella dilatada comarca ya tambien de vecinos de esta ciudad y de algunos pueblos de la isla.

Las carreras de costumbre estuvieron muy animadas como igualmente el baile de payesas. Pero en medio de tanto regocijo tenemos que lamentar una caida de un muchacho que se había encarama-

do sobre un árbol con el fin de ver el citado baile fracturándose una pierna segun hemos oido asegurar á algunos, y segun otros muriendo á los pocos momentos.

— Ayer al anochecer un joven que estaba sentado sobre el pretil del Mirador se cayó al foso inmediato, efecto, como el mismo confesó, de un vahido. Despues de haber recibido la Extremauncion fué conducido al Hospital. El infeliz seguia en un estado relativamente bien aunque no sería extraño segun dictámen facultativo que le sobrevinieran síntomas más alarmantes.

— Dice un colega: «Han aparecido algunos duros falsos de los de 21 real y cuartillo: estan muy bien grabados, la fecha que llevan es el año 1774, tienen el mismo peso que los verdaderos, y sólo se distinguen de estos por su color amarillo pronunciado, damos la voz de alerta al público para que no se deje sorprender.»

— A las seis de la mañana ha fondeado en este puerto el vapor *Lulio* procedente de Barcelona con la correspondencia y 72 pasajeros.

#### SECCION HUMORÍSTICA.

Siempre supusimos que primero se cansaría *La Opinion* de notar nuestras erratas de imprenta que nosotros de cometerlas.

En efecto el colega se ha aburrido soberanamente.

Contar las erratas de un periódico equivale á contar las arenas de los mares, las gotas de las aguas, las hojas de los árboles, los átomos del aire...

Por esto EL ÁNCORA no cuenta erratas; pero cuando vé á un *erudito* que quiere hablar en lengua sábia y suelta un rebuzno, no puede disimular su sonrisita.

## CORREO DE HOY.

MADRID 18 DE AGOSTO.

San Sebastian, 17.—Ha llegado el Sr. Sagasta. Viene mejor de salud que cuando salió de Madrid. Le han recibido en la estacion los Sres. Alonso Martinez, general Martinez Campos, Leon y Castillo, De Miguel, Angulo, otros fusionistas y varios corresponsales.

Los tres primeros se han dirigido á las doce y cuarto al «chalet» del Sr. Alonso Martinez, donde han almorzado. El Sr. Sagasta quiere regresar esta noche á San Juan de Luz. Los Sres. Alonso Martinez y general Martinez Campos le ruegan que se detenga hasta mañana. Probablemente hablarán hoy de la cuestion electoral y mañana de la actitud del partido y de la protesta del ceremonial que viene anunciándose. Los Sres. Romero Ortiz y Vega Armijo les han autorizado para que tomen acuerdo en nombre del directorio. Esta noche asisten al concierto.

— San Sebastian, 17 (8:50 t.)—Acaba de terminar la conferencia que ha durado tres horas. Comenzó por la lectura de las contestaciones á la circular electoral, y despues de una ligera discusion, vistos los trabajos preparatorios y las observaciones de los comités, se convino unánimamente en que no procedia la abstencion ni el retraimiento, pero tampoco comprometerse en una lucha desigual esponiendo á los correigionarios á grandes vejámenes y á batallas estériles. Respetándose las apreciaciones de los comités, se acordó que en vista de las condi-



ciones de cada localidad, se recomiende la lucha donde se garantice la libertad del sufragio. Donde no haya candidatos del partido fusionista, se votará á los independientes, siempre que defiendan una buena gestion económica.

Tratóse luego la cuestion ceremonial, y visto el decreto del año 1850 y la Real orden suscrita por el Sr. Cánovas del Castillo en 1876, se declaró que estaba perfectamente claro que por el derecho público vigente, el principado de Asturias pertenece al sucesor inmediato, sea varon ó hembra, aprobando la conducta de los senadores y diputados que al contestar á la invitacion de la mayordomía mayor de Palacio, para asistir al acto del natalicio, han dicho que concurrirán sea principe ó princesa.

Por último, se acordó que la union del partido es hoy más necesaria que nunca, porque la union es fuerza y vence los obstáculos. Se acordó tambien ruda campaña al reanudarse las Córtes. Guardóse mucha reserva sobre otros puntos tratados en la reunion.

San Sebastian, 18 (12-20 n.)—Esta noche se ha celebrado el concierto á beneficio de las víctimas del pueblo de Jaurrieta (Navarra). La concurrencia ha sido extraordinaria, viendose en la fiesta á la colonia veraniega casi en su totalidad y lo mas selecto de la sociedad de San Sebastian.

Calcúlense en 36,000 reales los productos que pueden aplicarse al socorro de las víctimas. A pesar de este satisfactorio resultado, el público y el representante de la prensa se muestran poco satisfechos del procedimiento empleado para la venta de billetes.

— Auerdos fusionistas tomados en San Sebastian, segun un periódico, y confirmacion de nuestras noticias telegráficas:

«1.º Aprobar las contestaciones dadas por los miembros del partido, llamados á asistir al acto de presentacion del futuro vástago régio.

2.º Condenar todo pensamiento de protesta hecha en el solemne acto.

3.º Formular tan luego como se abran las Córtes una proposicion de censura al gobierno por su conducta en este asunto.»

— El domingo se celebró en Malaga una córrida de novillos. El que hacia de espada fué cogido por el bicho, que le rasgó los pantalones; tocaron para la suerte de banderillas y no hubo quien se atreviera á ponerlas, ni quien tomara los trastos para matar. La cuadrilla, por orden de la autoridad, fué desde la plaza conducida á la cárcel. El público salió indignado.

— En la corrida de novillos que ha tenido lugar en Peñafiel el día de San Roque, uno de los aficionados sufrió una cogida mortal, habiendo fallecido casi instantáneamente.

— Dentro de breves dias se ocupará el ayuntamiento, á instancias del gobierno, de los festejos reales con que ha de solemnizarse el natalicio del augusto principe.

Desde ahora puede asegurarse que el ayuntamiento no dará funciones de toros con caballeros en plaza, ni tampoco subvencionará á las empresas teatrales para que den espectáculos gratis.

Habrà magnificas y sorprendentes iluminaciones, y es fácil que en el parque de Madrid se celebren regatas. Fuera de esto, parece que el ayuntamiento tiene el firme propósito de que la suma mayor se destine á obras de beneficencia, caridad y apertura de nuevas calles.

— A las cinco menos cuarto de ayer tarde ha salido para Portugaleta el ministro de la Gobernacion señor Romero Robledo. En la estacion le han despedido los ministros de Estado y Gracia y Justicia señores Elduayen y Bugallal,

los subsecretarios de Gobernacion y Ultramar y los directores de aquel departamento y de Hacienda, un gran número de diputados y amigos políticos y particulares del señor Romero Robledo, ocupando por completo el andén.

Con el señor Romero Robledo, que regresará dentro de breves dias, ha salido para Santander D. Francisco Calvo.

— El eminente poeta don Antonio Fernandez Grilo obtuvo ayer en Palacio una de esas ovaciones indescriptibles que no se olvidan nunca. S. M. la Reina manifestó al señor Grilo el deseo que su madre la archiduquesa Isabel tenia de conocerle, y el gran poeta fué presentado por la princesa de Asturias á la augusta madre de nuestra Reina, teniendo el alto honor de oír sus propios versos, los primeros versos españoles que la archiduquesa ha aprendido de memoria, recitándolos admirablemente. Con este motivo se reunió toda la familia Real; el monarca dijo, de memoria tambien, y con maravillosa entonacion, algunos versos del popular autor de *Las ermitas de Córdoba*, y el señor Grilo permaneció en la cámara régia recibiendo los plácemes mas afectuosos desde las tres y media hasta las seis de la tarde.

— Ayer se recibió en Madrid el siguiente telegrama:

«Teruel 16.—En el día de ayer y en el de hoy han descargado grandes tormentas, causando pérdidas de importancia en la vega de esta capital y pueblos circunvecinos ribereños de los rios Alfambra y Guadalaviar.

El gobernador civil recorre los pueblos perjudicados para apreciar los daños y cortar en lo posible ulteriores consecuencias. No se tiene noticia alguna de que hayan ocurrido desgracias personales.

En la vega de Teruel se calculan los daños en más de 80.000 pesetas.

Los efectos de tan terrible calamidad alcanzan á los pueblos de Orrios y Alfambra, Cralejos, Villalva, Tortajada, Teruel, Villastar y Villet.—*C. Ordax.*»

— El Sr. Obispo de Segovia ha pedido por telegrafo al Gobierno la gracia de indulto para un reo condenado á la última pena en Riaza.

— Dice un periódico que el Gobierno, teniendo en cuenta la avanzada edad de los prelados que ocupan las sillas de Zaragoza y Sevilla, hará muy en breve el nombramiento de obispos auxiliares de aquellas diócesis.

— Al doctor Tanner le ha salido en Daimiel un competidor más estafalario que él, pues segun nuestras noticias, un vecino de dicha localidad le propone dos apuestas, una á ayunar y otra á comer.

En la primera se apostarían 2000 pesetas á que el manchego permanece, no cuarenta dias como el doctor Tanner, sinó 100 dias sin beber más que agua.

La segunda consiste en pasar el resto de la vida tomando diariamente dos panes, una arroba de peces del Guadiana, con las raspas, y media arroba de vino, amen de un chocolate por mañana y tarde, acompañado de una libra de bizcochos.

El nuevo doctor apuesta para este caso 20.000 reales.

#### PARTES TELEGRAFICAS.

Madrid 19.—El señor Cánovas preside en estos momentos un Consejo de ministros.

Se espera que á su llegada, el general Martinez Campos conferenciará con la comision asturiana.

Se consideraban como terminadas las conferencias del comité fusionista en San Sebastian.

El general Martinez Campos seguirá allí tomando baños y regresará á Madrid la semana próxima.



En el Consejo de ministros se ha leído una carta del Sr. Cárdenas trasladando algunos párrafos de otra del Papa aceptando el ser padrino del vástago Real y diciendo que se considera sumamente dichoso al emparentar espiritualmente con los Reyes de España, contribuyendo á fortalecer los lazos que le unen á la España católica y á la Monarquía que tantos servicios ha prestado á la Iglesia.

El Consejo de ministros ha durado cuatro horas y se ha ocupado estensamente en el espíritu político de las provincias Vascongadas, reconociéndose que el espíritu carlista es el predominante, y acordándose la conveniencia de tomar ciertas medidas.

Las fiebres hacen estragos en Caracas.

Se habla de cartas de los señores Alonso Martínez y Martínez Campos en que envían instrucciones.

Se desmiente que haya disidencia entre los señores Ruiz Zorrilla y Martos.

El Nuncio de Su Santidad ha visitado á SS. MM. el Rey y la Reina.

El gobierno ha admitido la dimision del obispo de Victoria.

La filoxera se estiende en la provincia de Málaga.

Se ha recibido una carta del señor Castelar en que marca la conducta que se ha de seguir en las próximas elecciones. Es probable que mañana la publiquen los periódicos de su partido.

Londres 19.—Á consecuencia de telegramas recibidos esta noche relativamente á la grave situacion de Irlanda, M. Forster ha partido inmediatamente para Dublin á fin de enterarse personalmente y dar cuenta al gabinete.

Paris 19.—M. de Freycinet ha pronunciado en Montauban otro discurso en el que ha afirmado que la política del gobierno es moderada en el interior, y pacífica en el exterior, y ha desmentido todos los rumores alarmantes, diciendo: «Francia ha salido de su aislamiento, pero nunca seguirá una política de aventuras ni comprometerá jamás la paz que el país quiere resueltamente.»

El Congreso de Buenos-Aires se ha negado definitivamente á admitir la dimision al presidente Avellaneda quien terminará el periodo constitucional. La noticia es oficial.

M. Forster regresará el sábado á Londres á fin de proponer algunas medidas coercitivas para Irlanda, y si fuera necesario el Parlamento se reuniría en noviembre para sancionar algunas leyes extraordinarias.

M. Gladstone partirá en breve para Italia ó para Madeira.

Telegrafían de Constantinopla que el ministro de Hacienda ha presentado la dimision que no ha admitido aun el Sultan.

El *Morning Post* dice que el príncipe de Bismarck apoya muy enérgicamente las pretensiones de Austria para dominar la navegacion del bajo Danubio.

Segun el *Daily Telegraph* se ha proclamado el estado de sitio en Janina.

## MOVIMIENTO DEL PUERTO.

### EMBARCACIONES FONDEADAS.

Día 20.

De Gandía en 4 dias laud Eusebio, de 13 ton., pat. Antonio Garcías, con 5 mar. y cebollas.

De Barcelona en 5 dias balandra Alerta, de 74 ton., pat. Juan Pujol, con 6 mar. y lastre.

De Cette en 7 dias laud Aurora, de 67 ton., pat. Bartolomé Miró, con 7 mar. y pipas vacías.

De Cartagena en 7 dias balandra San Jaime, de 45 ton., pat. Pedro Juau Jofre, con 7 mar., 6 pas. y efectos.

### EMBARCACIONES DESPACHADAS.

Día 20.

Para Gandía laud San José, de 11 ton., pat. Mateo Seguí, con 6 mar. y lastre.

Para Niza balandra San José, de 50 ton., pat. Juan Oliver, con 6 mar. y vino.

### FERRO-CARRILES DE MALLORCA.

Con motivo de ser fèria en Sineu el próximo domingo 22 habrá los siguientes trenes:

De Palma para Sineu, Manacor y la Puebla: 3'45—8'30 m.—2'15 y 5 tarde.

De Palma para Sineu y La Puebla: 12'45 tarde.

De Manacor para Sineu y Palma: 4'5—7'45—11'55 m.—5'45 tarde.

De la Puebla para Sineu y Manacor: 4'45 m.—3 y 6'15 tarde.

De la Puebla para Sineu: 12'45 tarde.

De la Puebla para Palma: 4'45—8'15 m.—12'45—4'30 y 6'15 tarde.

De Sineu para Palma: 5'2—8'31 m.—1—4'45 y 6'31 tarde.

De Sineu para Manacor: 6'8—10'17 m.—4—y 7'28 tarde.

De Sineu para La Puebla: 5'2 m.—1—4'45 y 6'31 tarde.

Palma 19 Agosto 1880.—El Director General, Guillermo Morágués.

### FERIAS Y FIESTAS EN PALMA.

Se convoca á todas las personas que se hallen interesadas en la realizacion de este pensamiento á la reunion preparatoria que se celebrará el domingo próximo 22 del actual á las cinco de la tarde en el Ateneo Balear, calle de Brondo, núm. 3. Palma 19 de Agosto 1880.—*La Comision iniciadora.*

### HABILITACION DE MAESTROS DEL PARTIDO DE INCA.

El próximo domingo 22 del actual, de ocho á nueve y media de la mañana, podrán presentarse en Inca y lugar de costumbre, los maestros de las escuelas públicas de Sansellas, Biniali, Santa Margarita, Alcudia, Alaró, Consell, Búger, Inca, Maria y Binisalem, á percibir sus haberes correspondientes al tercer y cuarto trimestre los dos primeros, y los restantes el cuarto trimestre del finido año económico.

Palma 20 Agosto 1880.—El Habilitado, Antonio Horrach.

PARA-RAYOS.—Hallándose en esta capital el conocido constructor de para-rayos D. Pablo Tomasino, establecido en Eareclona, Asalto 47, pone en conocimiento de los Sres. Propietarios y demas personas á quienes pueda convenir la instalacion de alguno de tan útiles aparatos, se sirvan pasar á la Fonda de Mallorca donde podrán ver algunos aparatos y se les darán cuantas esplicaciones sean convenientes sobre los mismos.

PÉRDIDA.—Hace algunos dias desapareció de Binisalem una perra podenca *clepada*, de unos trece meses de edad. Informarán y gratificarán el hallazgo en Palma, calle de la Galera, número 5 y en Binisalem, plaza de la Iglesia, número 20.

## TELEGRAMAS PARTICULARES.

Madrid 20 á las 5'15 t.

(Recibido el 20 á las 9'50 n.)

Se ha acordado fundar un establecimiento de giro mutuo internacional.

Se ha publicado una carta manifiesto del señor Castelar.

Brevemente se licenciarán 14.000 soldados de Cuba.

3 por 100: interior 19'87.—Exterior 20'70.—Bonos 98'95.

### ULTIMAS COTIZACIONES.

Madrid 3 por 100 interior contado, 19'775.—Paris 3 por 100 interior contado, 18'43.—Banco de España 283.—Barcelona 3 por 100 interior contado, 19'72.—Coloniales, 134'12.—Nortes, 70'50.—Palma 3 por 100 interior contado, 19'725.